

ファーストペンギン通信

第6号
発行日
令和3年5月17日（月）
発行人
八王子実践中学校
中学部長 石川敦史

令和3年5月12日（水）本校体育馆で、全学年生徒が参加してドッヂボール大会を開きました。予定では校外学習の事前準備をする予定だったのですが、自肃期間のストレス発散と合学年の親睦を深めるため、急遽実施しました。急な開催にもかかわらず、3年生がリーダーシップを發揮して、手際よく合学年のチーム分けをしてくれました。

開会式でのルールの説明、選手代表宣誓のあと、準備運動、そして競技が始まりました。リーグ戦のため、試合時間5分、何人残っているかで勝敗を決めました。

結果は表のとおりです。Aチームが「3勝1分け」で優勝しました。みんなマスクをしたままで、大変そうでしたが、楽しんでくれました。

	A	B	C	D	E	F	勝率	得ゲーム	順位
A	△	○	○	○	X	△	3/5	1	
B	△	○	○	X	X	△	2.5/5	3	
C	△	○	○	○	△	△	2.5/5	30	X
D	△	△	○	○	○	△	2.5/5	28	6
E	△	○	△	○	○	○	2/5	31	5
F	○	○	△	X	+△	+	2.5/5	33	2

ドッヂボール大会 開催される 生徒たちの感想と次回への提案です。



2・3年生の人達が積極的に楽しそうにしていたから、自分も楽しく出来たので良かったです。2・3年生の人達が投げていない人に渡したりしてみんなが投げられるようにしていました。自分もこんなふうになりたいと思いました。先生方も生徒もみんなで楽しめるのは八王子実践中学の良さだと思うので自分も早く馴染めるようになります。

チームメンバーと協力して出来て良かったです
2・3年生に声かけてもらって例えば次行くんだよとか沢山声をかけてもらえて嬉しかったかったですあと、またやりた—————
—————い

ドッヂボール大会感想
コロナでzoomなどになって寮から出られなくてずっと暇だったけど先生達が考えてくれたドッヂボール大会をやって一年生とも仲良くなれたら3年生とはもっと仲が良くなったと思います。
校外学習が行けなくなったりしたらまた〇〇大会やりたいです！

面白かった
でも戦力外になってしまって悔しかった。
またやりたい
次は違うボールでやりたい
もしくはフリスビーでドッジボールをやりたい
また〇〇大会やりたいです！

三学年合同でドッヂボール大会をやってとても楽しかったです。久しぶりに楽しく運動ができてスッキリしました。次は、大縄大会をしてみたいです。理由はこの前、体育の授業で、二年生と対決したときに負けてしまって悔しかったからです。



第1回ドッヂボール大会めちゃくちゅ樂しかったです。1年生とはまだあまり関わることが数回しかなくて話す機会とか少なかつたけど今回のドッヂボールで同じチームの人とはめちゃくちゅ話せて良かったです。このドッヂボールのおかげで仲が深まってコミュニケーションも増えたりかなーと思いました。また、3年生とは約1年関わってきただけで体育などの授業ではあまり話せないけど今回のドッヂボールでたくさん話せました。3年生の仲が深まる良い機会だったと思います。次回の特別時間割の時にまたやりたいです。

とても面白かったです。3年生が考えるチームはいつも平等でみんなが楽しめるようになるので、本当にすごいと思います。
球技大会は学年関係なく会話が出来ると思うし、良い運動になるので、球技大会は月1回やりたいぐらいですW
次は熊狩りをやりたい…と思ったんですけど鬼ごっこだとコロナがあるので、できないかもですよね。。バスケもいいと思います。

ドッヂボール大会の感想
とても楽しかったです。前回よりも“学年の壁”をぶっ壊せた気がします。試合中に学年関係なくコミュニケーションをとれたことが一番印象に残っています。1年生は入学してまだ1ヶ月なのでなかなか心を開いてくれないと思いましたが、わりと積極的に話しかけてくれて嬉しかったです。
今回は先生が参加することはあまりなかったので生徒同士が協力し合うことができました。
完全には難しいかもしれませんのが先輩、後輩という関係を維持しながらも気軽に話せる、関わることができる中学部にできたらと思いました。
今後の提案
また、コロナ禍でなかなかできないかもしれませんのが、3学年合同でリレーをするはどうでしょうか？
バトンを渡すときに相手がどのようにしたら受け取りやすいか、失敗した時には仲間で慰めの言葉をかけるなど人の気持ちを考える力を育むことができ、もっと“学年の壁”をぶっ壊すことができると思います。